

# HERALDO DE ALICANTE

Organo del Partido Reformista

Administrador: Juan Carrasco García  
Prolongación Castaños, 89, duplicado

Dirección: Antonio Morata Rico

Anuncios  
pago anticipado

AÑO XI—Núm. 2.892

VIERNES 7 MAYO 1915

Redacción y Administración:  
Limonas, 4, primero

Suscripción  
pago adelantado

## BOQUERONERÍA LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez

Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa, Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.

Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

## Academia de canto

Al regresar a la madre patria, procedente de los Institutos musicales «Fóntova» de Buenos Aires nuestro querido amigo y paisano D. Luis F. Visconti, ha abierto una academia para la completa preparación de la carrera lírica, bajo la principal base de la emisión de voz, en la plaza de Navarro Rodrigo, 11, Benialúa.

### Al margen de un discurso

Aun parece que vibra en el espacio el eco clamoroso de la voz del jefe del partido reformista, el insigne D. Melquiades.

La bella y encantadora ciudad andaluza, baluarte hoy de las doctrinas reformistas, ha tenido el privilegio—mejor dicho, la suerte—de oír el anhelado discurso del hombre que intenta la regeneración de este maltrecho solar hispano. Y así como los cármenes floridos de la granadina ciudad emanan arrobadores y orientales perfumes en esta época, la voz del jefe, la palabra espontánea y elocuente del caudillo, brotando de su boca y nacida en su corazón, también ha invadido el corrompido ambiente de la nación española, saturando los cerebros de los que aquí vivimos y llenando de alientos y esperanzas a los que ansiamos salir de tanta podredumbre política como nos rodea.

Es su discurso el evangelio de un gran patriota que no sabe decir al pueblo más que la verdad, y llevado de esta su norma política, ha dicho en su discurso cuanto sentía su corazón y pensaba su cerebro respecto a las cuestiones que más afectan directamente al porvenir de nuestra patria con relación al actual conflicto europeo. Su pensamiento sobre esta magna cuestión es el de la mayoría de los españoles; como él piensan todos los que queremos ver convertida a nuestra nación en un país próspero y libre, emancipado por completo de esos elementos que aún se empeñan en poner valedares a la conciencia y al pensamiento y diques de contención a la corriente avasalladora del progreso de las ideas políticas, apelando para ello, si preciso fuera, con la amenaza de una guerra civil y como ha dicho D. Melquiades.

Para esta obra de redención patria, dice el insigne tribuno, es preciso una verdadera solidaridad de las izquierdas; y si de salvar a la patria se intenta, ¿quién será el que por idealismos ó miras más pequeñas que a las que a la patria se deben, se negará a prestar su concurso, beneficiando con ello a los que se empeñan en hundirnos en el profundo abismo del no ser?

Los momentos son difíciles y hácese preciso un esfuerzo valeroso de los que

guardamos un fervoroso culto a las ideas democráticas, para que éstas no sufran quebrantos ni se merme el terreno en donde se implantó su soberanía.

De una manera clara y terminante contesta en su discurso a los requerimientos del partido liberal quien ha solicitado la colaboración del partido reformista para determinadas campañas en sentido liberal.

No emplea, nuestro ilustre jefe, rodeos ni eufemismos para decir en qué forma presta el partido reformista su concurso al liberal. Un hombre como D. Melquiades, que siempre se ha distinguido por la sinceridad con que ha manifestado al pueblo su pensamiento, no podía, en esta ocasión, posponerla a los convencionalismos políticos, y esclavo de su sinceridad, ha dicho:

«Si se trata de una campaña verdaderamente liberal y democrática que tenga por base la sinceridad y la buena fe, esto es, una campaña seria, a la que presida el propósito honrado y perseverante de realizarla y de cumplirla, nuestra colaboración la ofrecemos desde ahora y la ofrecemos sin límites, correligionarios: una colaboración entusiasta, apasionada, decidida, generosa, resuelta, como corresponde a los partidos que no sienten en la vida pública otros estímulos que los del deber ni otros móviles que los del amor a las ideas y al engrandecimiento de la patria. Y advertimos aquí que nuestra colaboración será completa y desinteresada, oído bien, desinteresada; queremos que conste así para que nadie entienda que renunciamos a nuestra personalidad y que vamos a poner precio a nuestra colaboración, olvidando los compromisos por la merienda de los que habla el señor Maura. «Esto no reza ni rezará nunca con los reformistas». En estas condiciones, sobre ser más eficaz nuestro concurso, despertará menos suspicacias, no exacerbará codicias y nos dará una mayor autoridad para reclamar en todo instante el cumplimiento de lo convenido.

¿Se quiere más nobleza y lealtad? ¿Puede haber más patriotismo en esta forma franca y explícita en que cimentamos lo condicional de este concurso? Así es como un partido debe obrar, a la luz del día, sin intrigas, ni pactos

ocultos que no conozca el pueblo; y así es como el partido reformista llegará a tener la confianza de los hombres de buena voluntad que luchan por el triunfo de la Libertad y el engrandecimiento de la española tierra

El discurso del elocuente tribuno, que le acredita de insigne estadista, es la voz de un corazón que siente las amarguras de la patria y de un cerebro que piensa en la forma de remediarlas.

## CAÑAMAQUE

CIRUJANO-DENTISTA

Batán, 9, principal

### La inhumación

del maurismo

Se va cumpliendo al pie de la letra el anunciado programa. Aquella manifestación callejera que supusimos había de celebrarse con motivo de haber sido nombrado presidente del Círculo Liberal-Conservador de Madrid don Eduardo Dato se celebraba en el preciso momento en que nosotros suponíamos inminente su celebración.

Salieron del Círculo Conservador el exministro señor Bergamín, seguido de cuantos consocios quisieron acompañarle, y en ordenada manifestación dirigieron a la Presidencia del Consejo de ministros, donde se improvisó un acto político en el que se sentaron las bases de la futura exaltación del actual presidente del Consejo de ministros a la jefatura del partido liberal-conservador. Se ve que los conservadores que siguen al señor Dato se disponen a completar la misión que se han impuesto, llevando a cabo a la mayor brevedad posible la inhumación del maurismo.

El señor Dato, siempre afable y risueño, con aquella apacibilidad que suele ser su característica, recibió poco menos que con los brazos abiertos a sus numerosos visitantes y aquella improvisada recepción revistió todos los caracteres de un mitin liberal-conservador, acentadamente contrario al maurismo.

El señor Bergamín, que llevó la voz de los correligionarios, y el señor Dato, que contestó al discursito del portavoz, fueron los únicos protagonistas en aquel acto, y desde luego puede aseverarse que así el primero como el segundo se excedieron hasta el ensañamiento contra ese pobre y descalabrado maurismo, de cuya pronta y definitiva inhumación se trata sin duda, porque todo cadáver huele mal al entrar en descomposición.

Dijo el señor Bergamín sustancialmente que suya fue la idea de que el cargo de presidente del Círculo Liberal Conservador de Madrid traiga aparejada la jefatura del partido liberal conservador. Y como don Eduardo Dato había sido aclamado por unanimidad y entre grandes aplausos presidente de la Junta del mencionado Círculo, dicho se está que el nuevo presidente, al aceptar el

cargo, quedaba a su vez proclamado jefe del partido liberal conservador. Dicho sea todo esto con perdón de don Antonio Maura, de quien podrá decirse en lo sucesivo que su reaparición en la escena del teatro Real equivalió, políticamente hablando, a su propia muerte.

Don Eduardo Dato, después del intencionado discursillo dicho por el señor Bergamín, contestó en términos tan breves como expresivos y también persuasivos. B en se echó de ver en lo poco que dijo, que para el caso fue mucho, que se va directamente a la total extinción del maurismo.

Esta vez don Eduardo tuvo por conveniente no gastar cumplidos. Cualquiera hubiera dicho que la recepción que se le tributó en Barcelona y las elevadas felicitaciones que posteriormente recibió le habían dado agallas suficientes para hombrarse y sentar plaza de jefe de su partido sin gastar cumplidos de ninguna especie. Las censuras que don Antonio le dirigiera desde el escenario del Real no le causaron daño ni tampoco la menor mella.

Aceptó de mil amores el cargo presidencial del Círculo Liberal Conservador y al aceptarlo asintió al pensamiento del señor Bergamín. De modo que ya tenemos al señor Dato jefe del partido liberal conservador. Y al aceptar la presidencia hizo el elegido y agasajado hincapié en que la obra que el Gobierno está realizando no es exclusivamente suya, sino de cuantos ministros, contando con la cooperación de todos los liberales conservadores la han prestado y siguen prestándole su concurso. ¿Han entendido la indirecta don Antonio Maura y los reducidos elementos del decadente maurismo que le siguen?

Don Eduardo Dato hablará, como ya se dijo oportunamente, al acudir personalmente a posesionarse de la presidencia del Círculo Liberal Conservador, y entonces supónese que disparará toda su caja de truenos. ¡Pobre maurismo! Decididamente está llamado a pasar a la Historia. En ninguna parte le quieren, y pues se le considera de cuerpo presente y poco menos que en estado de descomposición, y no va a haber más remedio que completar los funerales de primera clase celebrados hace pocos días en el Círculo Liberal Conservador de Madrid, procediendo por razón de higiene política a su inmediata inhumación. Es esta una razón de higiene ineludible en caso de defunción manifiesta.

### Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS

Mayor, 36, principal

### HAY COSAS...

Se nos dice que nuestro muy querido colega «El Luchador» emite juicios y conceptos nada favorables sobre el grandilocuente discurso pronunciado por nuestro ilustre jefe en el teatro Cervantes de Granada.

No hemos leído la apreciable colega

y lo sentimos, ¿por qué negarlo? Nos causa verdadera congoja que el diario republicano no coincida en esta ocasión con el criterio ilustrado de los populares colegas republicanos «La Publicidad», «El Diluvio» de Barcelona, «El Noroeste» de Gijón, y «El Popular» de Almería.

Entendemos que como contestación a las injustas censuras que hace del discurso, la más adecuada por ser de la misma comunión política es, recomendarle la lectura del juicio elevado que los queridos colegas emiten sobre el discurso del grandilocuente orador. ¿Qué más contestación?

### Doña Angela Cortés

PROFESORA EN PARTOS

Calle Mayor, 7, 3.º

### Noticias generales

Se ha publicado la nota oficial de los gastos producidos por la campaña de Marruecos en el mes anterior.

Asciende la cifra a 18.075.737 pesetas.

En igual periodo de 1914, los gastos fueron de 11.385.023.

De Jerez comunican que el río Guadalete ha experimentado una subida tan grande, que el cauce se ha desbordado, interceptando las aguas la carretera de Jerez a Villamarín.

Con tal motivo el tránsito se hace con grandes dificultades.

Un despacho de Lisboa manifiesta que en Evora ha habido una protesta contra el gobernador.

Una manifestación imponente recorrió las calles dando muerte al gobernador y pidiendo su destitución.

Intervino la fuerza pública y hubo cargas, resultando varias personas heridas.

Se practicaron muchas detenciones.

En un comercio de Badajoz, propiedad de doña Clotilde Jiménez, entraron ladrones durante la madrugada anterior, llevándose alhajas, billetes del Banco y metálico por valor de 10.000 pesetas.

También se llevaron varios títulos de la Deuda Amortizable y letras aceptadas.

El juez especial Gotarredona, que entiende en las denuncias relativas a los maestros, hechas en el Ayuntamiento de Madrid por el concejal socialista Basteiro, se personó ayer en la Cárcel Modelo, careando al habilitado pagador Felipe Soler con dos maestros.

Estos le acusaron de haberles exigido cierta cantidad.

El pagador se limitó a negar rotundamente.

El juez ordenó de nuevo la incomunicación de Felipe.

Ayer declararen otras personas.

El asunto es comentadísimo. Comunican de Zaragoza que ha sido

extraído de entre los escombros de una casa hundida el cadáver de José Lanuzuela Guayar, de veinte años soltero.

El cadáver está completamente aplastado.

El maestro de las obras dice que le vió caer desde el piso último.

Se ha agravado el herido León Hernández.

El encargado de las obras Pedro Montañés, encuéntrase enfermo por la fuerte impresión recibida.

Noticias de Badajoz manifiestan que en Santa Marta riñeron los hermanos Fernando y Juan González con Lorenzo y Vicente Nogales, hermanos también, resultando los dos primeros con gravísimas heridas de hoz y navaja.

Témese que fallezcan de un momento á otro.

La guardia civil ha detenido á los agresores.

Alicante 6 de Mayo 1915.—El alcalde, Ramón Campos Puig.

3.º La proposición que la alcaldía considere más ventajosa, no se considerará definitivamente aceptada, hasta que por los técnicos municipales y la Comisión de paseos y arbolados no se informe que las palmeras ofrecidas reúnen las condiciones del concurso.

4.º El summaistro de palmeras lo efectuará el adjudicatario del servicio según se le vaya pidiendo por la alcaldía.

Alicante 6 de Mayo de 1915.—El alcalde, Ramón Campos Puig.

Para nuestros lectores

Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres fotográficos José Luque de Madrid y que vamos á ofrecer á todos nuestros lectores.

El Sr. Luque, correspondiendo á los numerosos favorecedores de ampliaciones de regalo que deseen tamaño mayor, pero sin marco, nos han remitido algunos ejemplares de la ampliación de referencia que es de 30 por 40 centímetros sobre elegante cartulina «Bristol» de 50 por 65 con el membrete de la casa J. Luque, timbrado en oro.

La presentación es elegante y el trabajo de tiraje y retoque inmejorable. Todo el que desee puede visitar nuestra administración, donde tenemos expuestos los modelos.

Este nuevo trabajo será entregado solamente por el importe del retoque y gastos de envío que ascienden á la insignificante cantidad de 3.95. Es decir, que por 10 cupones y 3.95 se puede adquirir una de las ampliaciones con marco ó la que anteriormente se detalla que va sin él.

Esperamos obtener un gran número de encargos y advertimos que esta ampliación aumentará considerablemente el ya ganado crédito de los talleres J. Luque de Madrid.

DIEZ CUPONES como el presente, dan derecho á una ampliación fotográfica REGALO DE Heraldo de Alicante

“L'ABEILLE,”

Compañía francesa de seguros contra accidentes del trabajo, individual, responsabilidad civil y automóviles

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley de 14 de Mayo de 1908

La póliza colectiva de esta Compañía es de las más liberales que ofrecen las Compañías de seguros.

Para los riesgos de accidentes del trabajo no necesita «L'ABEILLE» aplicar la prima mínima, como hacen la mayoría de las Compañías. El asegurado nada más paga el tanto por ciento de los salarios invertidos.

Delegación general en España: Calle Claris, núm. 20, BARCELONA.

Agente general en ALICANTE y provincia: D. Luis Amérigo

San Fernando, 55, bajos

Noticias de la guerra

Comunican de El Cairo que durante las noches del 1 al 2, y del 2 al 3 de Mayo, los turcos dirigieron con violenta resolución ataques en masas contra las posiciones de los Dardanelos, adonde llevan constantemente nuevas tropas.

Los aliados no sólo rechazaron todos los ataques, causando á los turcos pérdidas enormes, sino que también tomaron la ofensiva evacuando á los turcos de sus posiciones.

Los aliados siguen avanzando.

Dicen de Mytilene que en las últimas operaciones fué aniquilado un regimiento turco, siendo hechos prisioneros 1.000 hombres entre oficiales y soldados, á los que se condujo á Tenedos y otros puntos.

El escritor inglés John Glasworthy ha dirigido al público un caluroso llamamiento para reunir fondos destinados á impedir que los belgas mueran de hambre.

Dice el llamamiento que un millón y medio de belgas carecen de todo auxilio y que necesitan en el momento actual 500.000 libras esterlinas al mes para atender á las necesidades de los belgas.

Insiste sobre el hecho de que si Bélgica hubiese sido egoísta, otras regiones habrían sufrido mucho más y la guerra costaría cinco millones más de libras esterlinas y muchas más víctimas.

«Es una deuda de honor—dice,—y

no debemos dejar morir de hambre á los belgas.

La simple expresión de piedad, sin dinero, no aplaca el hambre.

La suscripción abierta por el Comité Nacional de Socorros, excedía el lunes de un millón y medio de libras esterlinas.

Dicen de Amsterdam que desde que los alemanes avanzaron en el frente belga ha entrado la campaña en el período álgido de su actividad.

Llegaron 100 prisioneros á las capitales septentrionales.

Diariamente llegan convoyes de heridos á las capitales de O. y al Centro de Bélgica.

Los propios belgas declaran que se está librando la batalla más sangrienta y extraordinaria de la actual campaña.

El general French ha teleografiado que en el frente de Ipres ha sido modificada la línea de fuego en condiciones que ha constituido un éxito para las tropas aliadas.

En los demás frentes, salvo ligeras escaramuzas, no hay que señalar ninguna novedad saliente.

Hasta ahora no se ha recibido de San Petersburgo confirmación ni parte, posterior á la noticia alemana de una derrota sufrida por los rusos en la Galitzia Occidental.

La línea principal rusa que había pe-

netrado en los Cárpatos se resguardaba por dos flancos en ángulo recto al frente principal de avance.

La única noticia recibida de la capital de Rusia dice que en el frente oriental se lucha con denuedo, estando insegura la victoria para uno ú otro ejército.

Dicen de Mitilene, con fecha de ayer, que durante las últimas operaciones en los Dardanelos ha sido aniquilado un regimiento turco, cayendo en poder de los aliados un millar de hombres, que han sido transportados á Tenedos y Mudros.

La escuadra aliada está bombardeando los fuertes y campamentos turcos.

¿Belmonte en Alicante?

Imposible venir si las empresas que lo solicitan no tienen los diez sellos de caucho que el «Fenómeno» estampa en los contratos.

Razón en la Fábrica de E. Rodríguez, Bazán, 37.

Noticias locales

La Diputación ha acordado suprimir el municipio de Forná, cuyo término municipal quedará agregado al de Absubia.

Se encuentra en esta capital el anti-flamenquista Eugenio Noel.

Ayer se reunieron en el Ayuntamiento bajo la presidencia de D. Rafael Papi, la Junta municipal del Censo electoral, con objeto de informar las reclamaciones presentadas por los electores.

Esta Junta quedó reunida en sesión permanente.

Ayer fondeó en nuestro puerto el vapor «Torre del Oro», procedente de Sevilla, descargando en esta plaza 1.081 sacos de trigo para los señores Magro.

Pensión Nowé-Barcelona

Plaza Cataluña, 12. Confort moderno, Pensión completa, de 6 á 9 pesetas.

Han tomado posesión de las escuelas de niños y niñas de Novelda, D. Teo-

bombardean si piedad la ciudad mártir, á pesar de que no encierra en su recinto ni un solo militar de los aliados, dando así una prueba innegable de su maldad y el gusto de hacer mal por el sólo placer de hacerlo.

La desdichada ciudad, además de su hermosa Catedral, ha visto perecer, á causa del no interrumpido bombardeo hasta hoy, monumentos y calles enteras pudiendo decir que son muy pocos los edificios que no hayan sufrido poco ó mucho los efectos de tan mortífero asedio.

Además de la Catedral, se ofrecía á la vista de los aficionados al arte antiguo, la iglesia de San Remigio, uno de los tipos más acabados de la arquitectura romana. Esa iglesia, cuya celebridad no era menor que la de su vecina la Catedral, consarvaba los restos del primer obispo que fué de los Galos.

LOUIS LYÓN Veterano de 1870-21

(Se continuará)

REIMS

LA MARTIR

San Nicasio, arzobispo de Reims, en el año 406. En efecto, cuando la invasión de los vándalos en dicho año, San Nicasio, que era entonces arzobispo de Reims, se adelantó hacia ellos hasta las puertas de la iglesia, que existía en el mismo sitio en que más tarde se levantó la Catedral, y se les ofreció en holocausto para la salvación de su pueblo, oferta que fué aceptada por los bárbaros, muriendo dicho santo prelado, mártir de su caridad cristiana.

¡Vándalos en 406! ¡Vándalos en 1914-1915!

Nuestra pluma es muy modesta, pero nuestro amor á la patria, por la que hemos combatido muy jóvenes en 1879-71, vibra muy alto en nuestro corazón, y si en algo pudiéramos influir en el ánimo de nuestros compatriotas, en los destinos de nuestro país, aconsejaríamos, propondríamos que, en caso de victoria final en la actual contienda, se destinara de la indemnización de guerra, que estaremos en derecho de exigir, la cantidad necesaria para levantar en el centro de la villa mártir y al lado mismo de la Catedral destruida, otra idéntica, á cuyo efecto y para vergüenza eterna de sus autores, los res-

tos de la antigua quedarían cercados por verjas de hierro cuyos cuatro costados ostentasen el epigrafe siguiente:

Aquí yace la víctima más ilustre de la barbarie moderna. 1914-1915. ¡Sembras gloriosas de los reyes de Francia, llorad sobre ella!

Lección dura pero merecida. Tiempo es ya de que, al igual que se erigen estatuas á los hombres ilustres ó monumentos en recuerdo de hechos gloriosos de una nación, se dediquen otros á señalar, para vergüenza de sus autores, los hechos infames, las iniquidades y los crímenes que en contra la civilización cometen entidades ó naciones, cuya barbarie retrospectiva no puede ni debe adaptarse á este siglo de adelantos y de luces.

Desde el 4 de Septiembre último, los teutones

Desde el 4 de Septiembre último, los teutones

Desde el 4 de Septiembre último, los teutones

doro Velasco y doña María Serrano del Campo.

Ha dado á luz un niño la señora de don Juan Campos.

Por Real orden de fecha 30 del pasado mes de Abril, publicada en la «Gaceta» de Madrid del día 6 del actual, se prorroga hasta el próximo día 15 el plazo de matrícula para los alumnos que habiendo hecho sus estudios libremente deseen dar validez académica á los mismos en los exámenes ordinarios del mes de Junio inmediato.

Para dentro de contados días se expenderán las sinrivas gaseosas marca «Belmonte» y la denominada «Gallito Chico».

Estas bebidas espirituosas están preparadas sin esencia de alcohol ni sacarina, siendo por lo tanto las preferidas por todas aquellas personas de buen gusto y paladar.

Representante exclusivo en Alicante D. Adolfo Huertas, calle de Velazquez, número 12.

Servicio á domicilio.

Ha regresado de Madrid don Federico Soto.

Ha dado á luz un niño la señora doña Rosa Lillo esposa del conocido comerciante don Antonio Correa.

Esta tarde y en segunda convocatoria celebrará sesión el Ayuntamiento.

En lo más céntrico de la capital y por ausentarse sus dueños, se vende para la próxima temporada de verano, un piso amueblado con todos sus enseres, capaz para 18 ó 20 camas, cuyo piso viene siendo acreditado desde el año 1910.

Darán razón en las oficinas de este periódico.

Esta tarde dará una conferencia en el Colegio Médico el Dr. D. Carlos Manero, sobre un caso de Tiroidectomía total.

Ha sido nombrado D. Enrique Val-

dés Santonja, agente ejecutivo para el cobro de los impuestos del Ayuntamiento de Onil.

Ha sido autorizado D. José Oncina para trasladar los restos mortales de su padre, desde el cementerio de Alicante al de Soria.

Ha tomado posesión de su destino el nuevo interventor de Hacienda D. Pedro Echevarría Lerroseain.

D. Ramiro Mestre Martínez, redactor de «La Correspondencia de España», estuvo ayer algunas horas en Alicante.

El próximo domingo y en el Real Tiro de Pichón, obsequiarán sus socios con un banquete al poseedor de la Copa de España, D. Agustín Sánchez Sanjulian.

Se anuncia para el 13 del corriente un mitin de propaganda maurista.

Probablemente se celebrará en el Teatro de Verano.

Entre otros de los que harán uso de la palabra, se dice que serán el exgobernador de Barcelona Sr. Ossorio y Gallardo y el Sr. Maura y Gamazo (don Miguel.)

En la comisión mixta han sido señalados para mañana los juicios de exención de los mozos de Novelda, Agost, Hondón de las Nieves, Monforte, Rellu y Aspe.

ESPECTÁCULOS

CINE-SPORT

Anoche y ante lucida y selecta concurrencia celebró su beneficio la tiple dramática Josefina Bernabé.

Aplausos á granel, palomas y gran número de regalos recibió la simpática beneficiada, pruebas éstas de cariño y afecto que le dispensaron sus muchos admiradores en pago á su labor artística, que anoche más que nunca puso de manifiesto, demostrando ser una buena artista y mejor cantante.

Con ella compartieron contribuyendo al éxito de la función el resto de la compañía y en particular la tiple María

Pérez que en «Molinos de Viento» hizo uno de los tentados, ¡pero vaya un tentado! Estaba verdaderamente encantadora, con ese cuerpecito que Dios le ha dado y esa preciosidad de cara y derramando la gracia por arrobos.

Este número se hizo repetir varias veces.

Entre los muchos regalos que recibió Josefina Bernabé figura una magnífica pulsera del marqués de Heredia.

PARSIFALO

Crónica de sucesos

Un suicidio

Esta mañana ha puesto fin á sus días disparándose un tiro de revólver en la sien derecha, en su propio domicilio, D. Juan Marchal, administrador de don Angel Gómez.

Al ruido producido por el disparo acudió la familia del suicida, encontrándole todavía con vida.

Con las precauciones debidas se le ha trasladado á la clínica municipal, en donde visto por los facultativos de guardia su estado de gravedad, se le administró la extremaunción, falleciendo á los pocos momentos de haber ingresado en el benéfico establecimiento.

Deja esposa y tres hijos.

Parece ser que lo que ha inducido al desgraciado Marchal á tomar esta resolución ha sido una enfermedad crónica que padecía.

El juez de instrucción acompañado del actuario Sr. Marín, se personó en el lugar del suceso instruyendo las primeras diligencias.

El cadáver en una camilla de la Casa de Socorro ha sido trasladado al depósito judicial en donde mañana se le practicará la autopsia.

Un atropello

El niño de nueve años Salvador Campos Penalva al cruzar ayer tarde por la Plaza de la Constitución, fué atropellado por un coche.

Varios transeúntes recogieron al niño transportándolo á la Casa de Socorro,

donde fué asistido de una contusión con erosión y distención de los ligamentos de la muñeca izquierda y contusión con erosión y trombus en la región dorsal de la misma mano.

Un frescales

Ha sido multado hoy otra vez el vendedor de pescado Vicente Seva, por dar falto el peso en una pesada.

CASA DE SOCORRO

Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico establecimiento 12 curaciones, 0 vacunaciones.

Guardia para mañana: Médicos: Sres. Ramos (R.) y (F.) Ramos.

Practicante: Sr. Seva.

Información telegráfica

El discurso de Melquiades

Oficialmente se sabe que por las Emjadas de las Potencias aliadas en Madrid, se traducirá á varios idiomas el discurso pronunciado por Melquiades Alvarez en Granada para remitirlo á las respectivas Naciones.

Desde París

Comunican de París el parte oficial de la tarde, que dice lo siguiente:

Rechazamos un ataque nocturno en Ipres.

Recuperamos las trincheras conquistadas por los alemanes y la cota número 60, haciéndoles numerosas bajas.

Progresamos en el bosque de Ayllo.

Los alemanes realizaron un formidable contraataque en la altura de Sillakirbassen, tomando la cumbre después de una lucha ruidosísima.

China y el Japón

Un despacho de Londres comunica que la Agencia Reuter anuncia que el Gabinete de Tokio enviara en breve un «ultimatum» á China.

La noticia ha causado gran impresión.

Proposición rechazada

Un Cablegrama fechado en Washington, dice que el Embajador de los Estados Unidos en Berlín, ha rechazado la proposición alemana referente al tribunal de presas marítimas de Hamburgo, sobre indemnización del vapor yanki «William Frier».

Desmintiendo victorias

La Embajada de Rusia en París, desmiente las grandes y brillantes victorias que los austro-alemanes aseguran haber obtenido en la Galitzia occidental.

¡No quiere hablar!

Un despacho fechado en Londres, dice que el ministro de Negocios Extranjeros de Inglaterra sir Eward Grey, se ha negado á formular declaraciones sobre el asunto China-Japón, hasta que terminen las negociaciones entabladas.

En los Dardanelos

Informes de origen inglés aseguran que se han efectuado muchos desembarcos de tropas aliadas en Gallipoli. Continúa el furioso bombardeo de las escuadras aliadas contra los fuertes interiores del Estrecho.

Una división turca ha marchado á Gallipoli para reforzar las tropas que defienden los fuertes.

La Audiencia.—Retirada de los bomberos

Hoy ha reanudado sus tareas la Audiencia de Madrid.

Para ello, ha quedado convenientemente habilitado el oportuno local en la Casa de Canónigos.

Ayer tarde se retiraron del incendio Palacio de Justicia los bomberos.

Los valores

Cotización del día de ayer:

Interior. . . . .	72'00
Fin de mes. . . . .	00'00
Exterior. . . . .	82'90
Amortizable. . . . .	93'60
Banco de España. . . . .	447'00
Compañía Arrendataria de Tabacos. . . . .	263'00
Explosivos. . . . .	000'00
Francos. . . . .	96'20
Libras esterlinas. . . . .	24'53



Medalla de oro, Inaugura de Honor: Exposición Viena 1904. Medalla de plata: Exposición Buenos Aires 1910.  
Tiene perfume finísimo, no produce escozor y hace abundante espuma. Suaviza la aspereza de las manos, separa del cutis granos, manchas, rojeces, barros, arrugas y cuanto lo afecta, quedando fino, terso y de una belleza permanente.  
Por ser séptico, los lavatorios en que se usa se verifican conforme lo prescribe la higiene moderna del tocador.  
Usado debidamente evita la caída del cabello y las enfermedades contagiosas de la piel.  
NOTA: Acompaña á cada botella un cepillo destintado para usarlo convenientemente sin interrupción de aparato alguno, por superfluo y caro.  
Desechese todo similar que se ofrezca en su substitución.  
Precio 3 pesetas botella.

Rafael Costa, Impresor, Plaza Monjas, 5 ALICANTE

# Exportación de Frutas de Aragón á todos los paises

## RAFAEL SALDAÑA ATECA (Zaragoza)

Teatros y Cines

CINE-SPORT  
Compañía de zarzuela y ópera dirigida por el notable primer actor Daniel Alberich y el maestro compositor Francisco Palos.  
Funciones para esta noche:  
A las siete y cuarto (sencilla): «Molinos de viento»  
A las nueve (sencilla): «Los guapos»  
Sencilla: Preferencia, 35.—General, 15.  
A las diez (grandiosa sección triple): «El anillo de hierro»  
Preferencia, 75.—General, 30.

SALÓN MODERNO  
Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.  
Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.  
Todos los días cambio de programa.  
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.  
TEATRO NUEVO  
Sección permanente de cinematografía de las más renombradas casas productoras.  
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

Cuerpo de correos  
Convocatoria para 733 plazas de 1.500 pesetas. Preparación completa por oficiales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, francés y contabilidad.  
INTERNOS Y EXTERNOS  
HONORARIOS MÓDICOS  
Programas y libros para toda preparación. Demás detalles pídase al director.  
Academia exclusivamente postal San Nicolas, 24, principal.—Alicante.  
GANGA.—Por ausentarse su dueño de esta capital, se vende una máquina de coser «Singer», bobina central, en buenas condiciones.  
Razón: Juan de Herrera, 16.

Manos, cara y labios cortados.  
Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfuma. Frasco, 0.50 petas.  
Imprenta DE RAFAEL COSTA  
Plaza de las Monjas 5, Alicante.  
¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?  
EN EL ESPAÑOL

La Catalana  
LABRADORES, 10  
El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento. Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.  
Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico El Hogar y la Moda, un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima.  
Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Bañó.

# ANUNCIOS

La despacho fechado en Londres. El despacho que el ministro de Negocios Extranjeros de Inglaterra Edward Grey, se ha negado a formular declaraciones sobre el asunto China-Japan, hasta que terminen las negociaciones en Pekín.

### En los Dardanelos

Se han efectuado muchos desembarcos de tropas aliadas en Gallipoli, pero el jefe de las fuerzas aliadas, el general Buller, ha declarado que el desembarco de las tropas aliadas en Gallipoli, es un error que no se debe repetir.



**LA FLOR DE ORO**  
Belleza y elegancia en un solo producto. Este cosmético maravilloso, elaborado con las plantas más raras de América, produce una belleza natural y duradera. Es el producto más perfecto que jamás se ha inventado.



**La Flor de Oro**  
**La Flor de Oro**

7500  
6000  
5200  
4800  
4500

Las personas de escrupuloso honor que deseen saber más de este cosmético maravilloso, pueden escribir a: J. Luque Nestal, S.A., Calle de San Mateo, 16, Madrid.

**LABOR**

**Ampliaciones**  
**Reproducciones**  
**Trabajos fotográficos**

**J. Luque Nestal**

Talleres y oficinas:  
**Moratin, 16**  
**MADRID**

Ha sido multado por quinta vez el vendedor de las famosas "papas" de la marca "CASA DE SOCORRO". Este vendedor, que se llama "El Papero", ha sido multado por quinta vez por vender papas que no son de la marca "CASA DE SOCORRO".

**Cronica**  
El Ayuntamiento de Alicante ha acordado, en su sesión de ayer, celebrar una exposición de artesanía local en el Palacio de la Diputación.

**LA VENECIANA**  
**Almacén de muebles de todas clases**  
PLAZA DE ALFONSO XII, Núm. 1  
ALICANTE

**PRONTITUD**  
Grandes talleres para la construcción de camas de madera. Torneadas y de estilo inglés.—Sillerías.—Lavabos.—Mesas de comedor.—Armarios de luna.—Tocadores.—Somiers, etc., etc.  
Precios especiales para comedores, dormitorios, salones, despachos, cortinajes.—Presupuestos para mobiliarios completos.  
Fabricación especial para encargos  
Precios sin competencia

**AURORA**  
**Compañía Anónima de Seguros Marítimos y de Incendios**  
Capital social: 10.000.000 de pesetas  
Capital desembolsado: 3.000.000 de pesetas  
SUBDIRECTOR EN ALICANTE:  
**Angel Herrero Salmerón**  
TELÉFONO 296  
OFICINAS:  
SAGASTA 1, 2.º

**BOMBAS PARA LA ELEVACIÓN DE AGUA**  
**DAVID FERRER Y CA.**  
BARCELONA - CÁDIZ, 806

**MOTORES DE TODAS CLASES PARA USOS AGRÍCOLAS E INDUSTRIALES**